

Une merveilleuse journée parmi les animaux.

Le jeudi 17 décembre 2015, avec l'UlisTFM du Collège Jean Rostand de Biarritz, nous sommes allés visiter le zoo d'Asson, l'Arche Exotique, à côté de Nay. Dès notre arrivée au zoo, nous avons été accueillis par la directrice et par Victor, soigneur au zoo qui nous a accompagnés toute la journée. On a vu plein d'animaux différents et observé leur mode de vie. On a vu des capucins, des ouistitis, des saïmiris et des sakis : ce sont de petits singes très mignons et agiles. On a pu toucher les lémuriens qui s'étaient approchés pour attraper les morceaux de bananes qu'on leur donnait. Il y avait aussi des gibbons, des pandas roux qui ressemblent à des peluches, des zèbres, des porcs-épics, un tigre blanc qui s'appelle Radjah, des paons, un couple de lamas alpagas nommés Kusco et Tartine, des céphalophes, des chiens de prairies, des loutres, des hiboux, des servals, des panthères des neiges, des émeus, des flamants rose de Cuba, des guibs d'eau, des pigeons Victoria, des perroquets aras et loris aux couleurs magnifiques, des cigognes, des coucous guira, des mangoustes, des wallabys, des kangourous,... On a même pu leur donner à manger et on a pu poser à Victor beaucoup de questions sur les animaux présents dans le zoo. On a assisté à la préparation de leurs repas par leur soigneur et noté leurs régimes alimentaires très différents selon les espèces. On l'a aussi vu nettoyer les enclos des animaux. On s'est rendu compte que le métier de soigneur était très physique et passionnant.

On a pique-niqué sur les tables à l'intérieur du zoo car il y a un petit espace restauration, avec les paons qui se promenaient à côté de nous.

On a tous beaucoup aimé cette journée à l'Arche Exotique et on aimerait y retourner, on conseille à tous la visite de ce zoo.

Bastien Eberhard, Juliette Heckendorn et Maeva Peyresaubes